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自衛隊を選んだ理由 
 幼い頃からＴ－５を眺めたり、近くの港に寄港した護衛艦等の見学を
通じ海上自衛隊への憧れを抱いた。また、近年における我が国の安全
保障環境に対する関心が「国を守る」という強固な国防意識へと変化 
したから。 

 

入隊して良かったこと 
 通称「赤レンガ」と呼ばれる歴史ある建物で学ぶことができたこと。また、 
同じ志を持った仲間と出会えたこと。 

 

自衛官としての将来の夢 
 技術幹部として積極的に貢献すること。 

  

後輩へのメッセージ 
 ここは精強な幹部へ成長できるだけでなく、あなたが想い描く“平和” 
への近道です。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。 
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